

RINGKASAN

Pelatihan Motorik Pada Anak Usia Dini DI Taman Pintar Yogyakarta, Afifah Putri Baktiono, NIM F31201712, Tahun 2023, 74 hml, Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata Politeknik Negeri Jember, Fitri Wijayanti, S.Pd., M.Pd. (Dosen Pembimbing) dan Adhi Setyawan (Pembimbing Lapang).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu Perguruan Tinggi Negeri (PTN) yang berbasis vokasi (D3 dan D4) dengan delapan jurusan dan dua puluh empat program studi, diantaranya terdapat Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata (BKP), Jurusan Produksi Pertanian (PP), Jurusan Management Agribisnis (MNA), Jurusan Teknik, Jurusan Peternakan, Jurusan Informasi Teknologi (TI), Jurusan Teknologi Pertanian (TP), dan Jurusan Kesehatan.

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi yang mewajibkan kegiatan magang untuk setiap mahasiswanya, kegiatan magang ini dilaksanakan selama 6 bulan termasuk pembekalan selama 1 bulan dan pengerjaan laporan 1 bulan. Kegiatan magang ini diharapkan dapat menambah ilmu yang sesuai dengan keahlian dan potensi yang dimiliki serta diharapkan juga dapat merealisasikan pengetahuan yang sudah didapat oleh mahasiswa di bangku perkuliahan dengan langsung terjun ke dunia pekerjaan dan menghadapi segala macam permasalahan juga kondisi di lapangan.

Di Taman Pintar Yogyakarta, penulis ditugaskan menjadi pemandu. Tugas dari pemandu itu sendiri adalah melayani dan membantu pengunjung sesuai dengan zona yang ditempatkan, seperti membantu pengunjung berkreasi di Kampung Kerajinan, membimbing dan mengawasi anak di PAUD Barat dan PAUD Timur, membantu memeriksa tiket pengunjung di Gate untuk Gedung Oval-Kotak, juga memberikan arahan kepada pengunjung mengenai cara mengoperasikan alat peraga di Gedung Oval-Kotak. Dalam kegiatannya, penulis lebih sering ditempatkan di zona yang berada di luar gedung, seperti Kampung Kerajinan, PAUD Barat dan PAUD Timur. Penulis mendapat kesempatan untuk membimbing anak kisaran umur tiga sampai dengan enam tahun (usia PAUD) untuk melakukan kegiatan edukasi juga rekreasi di PAUD Barat.

Kegiatan tersebut meliputi permainan menyusun lego, permainan simulasi profesi dan terakhir mewarnai kertas bergambar. Selain itu, penulis juga mendapat kesempatan membantu Tim Sari Husada dalam kegiatan penyuluhan tentang Makanan Sehat “4 Sehat 5 Sempurna” untuk anak-anak yang mengunjungi PAUD Barat. Kegiatan penyuluhan ini meliputi, permainan memilih gambar yang terdiri atas gambar makanan sehat dan makanan yang kurang sehat yang nantinya dapat dipilih anak-anak untuk menentukan mana makanan baik untuk dikonsumsi dalam jumlah banyak dan makanan yang lebih baik dikonsumsi dalam jumlah secukupnya.

Dalam kegiatan magang ini, penulis banyak mendapatkan ilmu dan pengalaman baru yang sebelumnya belum pernah didapat di pembelajaran kuliah biasa. Ilmu dan pengalaman yang berguna untuk penulis sebagai bekal dalam menghadapi dunia kerja yang sebenarnya. Penulis banyak belajar mengenai kedisiplinan selama mengikuti kegiatan magang di Taman Pintar Yogyakarta. Persoalan seperti miskomunikasi dan kendala dalam bertugas juga beberapa kali dialami oleh penulis, penulis mengambil solusi untuk memecahkan persoalan yang ada adalah dengan bertanya kepada pemandu senior dan pegawai Taman Pintar yang lain, juga belajar dari evaluasi yang telah diberikan oleh pemandu senior.

Harapan penulis untuk mahasiswa yang berkeinginan melaksanakan kegiatan magang, khususnya di Taman Pintar Yogyakarta adalah mencari tau informasi lebih dalam mengenai cara pelayanan dari setiap zona yang tersedia di Taman Pintar, tidak membatasi diri untuk terbuka dengan pegawai dan pemandu senior agar dapat leluasa bertanya saat menemui kendala dalam bertugas, berinisiatif untuk membantu saat pemandu senior terlihat kesulitan dan butuh bantuan tanpa harus diminta, juga belajar untuk menerima dan memperbaiki kesalahan yang sudah dilakukan saat bertugas. Dengan begitu, mahasiswa dapat beradaptasi lebih cepat di lingkungan Taman Pintar dan mampu bekerja sama dalam tim.